



る・トレフル通信

平成 30 年 新年号



あけましておめでとうございます。
ことしもよろしくおねがいいたします



平成30年1月6日、みんなで釜蓋神社へ初詣に行きました！

あけましておめでとうございます。昨年は子どもたちや利用者様を始め、保護者の皆様関係機関の皆様には、多大なるご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年も職員一同力を合わせ日々精進しながら、笑顔溢れる「る・トレフル」にしていきたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。



お楽しみ会



平成29年12月25日、三事業合同での「お楽しみ会」を開催しました。どの事業の発表も日々の練習の成果が發揮された素敵な発表でした。また、音楽講師の山本先生とこずえ施設長の音楽ステージもあり、会に花をそえていただきました。私たち職員も、ハンドベルとコーラス隊で参加させてもらいました。終始笑顔の耐えない、和やかなお楽しみ会でした。

その日はクリスマス当日で、サンタさんも登場しました。突然のサンタさんにびっくりましたが、直ぐに笑顔に変わりました。事業所で使えるプレゼントを貰いました。

お楽しみ会の後は、自分でデコレーションしたロールケーキをおいしくいただき、心だけではなくお腹も満腹になりました。

